

Super süße Sockenhäschen

Die super einfachen Socken Hasen sehen nicht nur niedlich aus-
Sie sind auch perfekt für Bastelanfänger geeignet.



Du benötigst:

- einen einsamen Socken (davon hat man ja reichlich 😊)
- eine Schere
- Garn
- einen schwarzen Edding
- Füllstoff- z.B. Reis, Sand o.Ä.
- eventuell ein Stoffband oder Stoffreste als „Schal“



1. Fülle den Socken zu 2/3, also etwas mehr als die Hälfte, mit Reis oder Ähnlichem. (oben genug Platz für die Ohren lassen)



2. Das obere Drittel, das ist der restliche leere Teil, mit dem Garn abbinden.



3. Den Socken mit einem weiterem Stück Garn etwas weiter unten abbinden, damit ein Kopf entsteht.



4. Nun musst du den Socken im oberen Bereich fast bis zum Knoten, mittig einschneiden und die Ohren halb rund zuschneiden.

5. Zum Schluss darfst du deinem Häschen mit einem Edding noch Augen und Nase aufmalen und mit dem Stoffrest einen Schal umbinden.

